



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

A TRATAMIENTO. TACA Internacional donó boletos de ida y regreso a México para la niña Mónica Raquel Iraheta y a su madre Celina Iraheta. Sufre del Síndrome de Apert que consiste en una deformidad craneofacial compleja. Entrega la Sra. Cathy de Escobar.

Primer Foro Turístico Nacional 26 de Octubre

A iniciativa de la Cámara Salvadoreña de Turismo, se efectuará en esta capital el "Primer Foro Turístico Nacional", informó su presidente Raúl Soler.

La actividad es apoyada por FUSADES, a través del programa FORTAS, que tiende al fortalecimiento de las asociaciones del sector privado.

En el evento participarán todas las gremiales turísticas del país, las cuales son: el Buró de Convenciones y Visitantes de la Ciudad de San Salvador; el Instituto Salvadoreño de Turismo; la Asociación Salvadoreña de Líneas Aéreas; la Asociación Salvadoreña de Agentes de Viajes; la Asocia-

—Pasa a la página 18—

CEL presenta a ONU la lista de atentados que ha sufrido

La CEL le presentó al Relator de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en El Salvador, Sr. Pastor Rinduejo, un recuento de todos los atentados que en el lapso de un año ha efectuado la guerrilla contra el sistema eléctrico nacional.

Estos atentados constituyen una violación a

los derechos humanos de todos los salvadoreños, dijo El coronel y licenciado, Carlos Eduardo Meléndez, ejecutivo de CEL.

El documento entregado al funcionario de la ONU, explicó Meléndez, especifica que los daños económicos directos que han dejado los atentados

—Pasa a la página 5—

Pueblo debe denunciar a terroristas FMLN afirma

El pueblo debe repudiar y denunciar las acciones criminales de los grupos terroristas del FMLN-FDR, que empobrecen más al país, expresa el Sr. Félix Castro.

Estos hechos deben ser condenados por toda la ciudadanía, especialmente por asociaciones, entidades y personas que proclaman defender los derechos humanos y

mejorar las condiciones de vida del pueblo, sostiene el Sr. Castro.

Esas acciones, dice, persiguen atemorizar al trabajador, al obrero, al campesino, al inversionista u hombre de empresa que crea fuentes de trabajo. Los terroristas intentan con ello, aumentar el desempleo, la pobreza y el hambre del

—Pasa a la página 11—

Alemanes donan \$ 500 mil al Hogar del Niño 'Guirola'

Gracias a donación de quinientos mil colonos, los menores reclusos en el Hogar del Niño "Adalberto Guirola", cuentan con modernos dormitorios, informa el Patronato de esa entidad.

Según lo dio a conocer el Lic. Carlos Enrique Castillo, miembro de ese Patronato, la suma en mención fue enviada por

ciudadanos alemanes, para que en primera instancia fuera administrado por el profesorado alemán que imparte clases en la Escuela Alemana y posteriormente por la entidad que él representa, específicamente para atender las necesidades del Hogar del Niño "Adalberto Guirola" de

—Pasa a la página 17—

Lenta recuperación económica de El Salvador señala CEPAL

Tras el estancamiento económico de El Salvador en 1987, su economía reinició la lenta recuperación que ha caracterizado su trayectoria en el último quinquenio, dice la CEPAL.

En un estudio económico de América Latina y El Caribe, en lo que respecta a El Salvador, la CEPAL expone lo siguiente: el Producto Interno Bruto real se expandió casi 3%, pero su nivel fue 7% inferior al de 1980, en tanto que en términos por habitante, fue

equivalente al de hace un cuarto de siglo.

La necesidad de recursos adicionales para reparar los daños ocasionados por el sismo de 1986, la prolongación del conflicto armado y el deterioro de la

relación de los términos del intercambio, agudizaron la dependencia del país respecto de la ayuda externa. El déficit en la cuenta corriente del balance de pagos, volvió a ampliarse después del breve alivio

—Pasa a la página 9—

Un violador y tres acusados de varios delitos consigna GN

Un violador y tres acusados de diferentes delitos, consignó ayer la Guardia Nacional al Juzgado Segundo de lo Penal.

Antes de presentarlos

—Pasa a la página 17—

Trabajos de pasarela frente a La Ceiba se inician en Nov.

La segunda quincena de noviembre se inician los trabajos de construcción de una pasarela en las cercanías de la Basílica de Guadalupe, sobre la carretera a Santa Tecla.

Lo anterior fue infor-

—Pasa a la página 5—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

DIPLOMAS. El Lic. Roberto Antonio Valladares, entrega 150 diplomas a participantes en el curso de capacitación tecnológica y administrativa, que se impartieron a obreros calificados y artesanos. El objeto es que se inicien en sus propias empresas.

Escuela Comercialización Internacional inicia clases

La apertura definitiva de clases de la Escuela de Comercialización Internacional de la Universidad "Dr. José Matías Delgado", se llevará a efecto el día lunes 17 del corriente mes.

Según informó el Dr. Francisco José Barrientos, decano de la Facultad de Economía, la inauguración de las clases se realizarán a partir de las seis de la tarde, en

—Pasa a la página 11—

Gente que sirva al pueblo tendrá Arena en Gobierno

ARENA integrará su Gabinete de Estado, con personas capaces y que estén conscientes de la crisis que afronta el pueblo salvadoreño.

Los funcionarios del Gabinete del Gobierno de ARENA, serán personas honestas y con patriotismo, pues el pueblo no desea funcionarios de corbata y escritorío, si no hombres de

trabajo.

Así lo expresó ayer el candidato a la Vicepresidencia de la República por Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, Ing. José Francisco Merino López.

Ese Gabinete de Estado, será abierto, es decir que estará formado por

—Pasa a la página 18—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

NECESIDADES. La Prof. Imelda María Anzora, del ISRI, indica que este centro siempre está necesitando de la colaboración ciudadana.

Reconocimiento a alto ejecutivo del Banco de Comercio

Reconocimiento al Lic. Miguel Romeo Carías, realizará la División Internacional del Banco de Comercio.

El citado profesional, se informó, resultó electo recientemente presidente del Comité de Comercio Exterior de la Asociación Bancaria Salvadoreña (ABANSA), por su destacada labor en el campo financiero.

—Pasa a la página 39—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

SELECCION DE MEDIOS. La Asociación Salvadoreña de Agencias de Publicidad (ASAP), imparte en el Hotel Camino Real el "I Seminario sobre

Análisis y Selección de Medios". En el evento participan miembros de las agencias de publicidad pertenecientes a dicha Asociación.